
 

 

 

 

Fahnenweihe   -    5. April 2014 
              

 

Die Brass Band Schötz erhält im Rahmen des Jahreskonzertes 2014 ihre erste Fahne. Damit wird der 

Prozess der Vereinigung der Musikgesellschaften Eintracht und Frohsinn Schötz mit dem neuen 

äusseren Zeichen definitiv abgeschlossen. Ein OK ist seit ein paar Monaten an der Arbeit, um dieses 

Fest am 5.April 2014 in einem freudigen und würdigen Rahmen in der Turnhalle Schötz über die 

Bühne gehen zu lassen. Merken und reservieren Sie sich den Termin jetzt schon. An dieser Stelle 

vernehmen Sie bis dahin monatlich immer wieder Neues über verschiedene Aspekte und Aktivitäten 

rund um die Fahnenweihe. 

 

Heute dürfen wir Ihnen das Patenpaar der neuen Fahne vorstellen.  

Ganz basisdemokratisch hat die BB Schötz unter ihren Mitgliedern in einer anonymen Umfrage die 

Vorschläge fürs neue Patenpaar zusammengetragen. Der Vorstand hat danach die Auszählung übernommen 

und den „Auserwählten“ die freudige Botschaft mitgeteilt. Hier nun ihre Gedanken dazu: 

 

Als Fahnengötti für die erste Fahne der Brass Band Schötz angefragt zu 

werden, hat mich überrascht und sehr gefreut. Es ist eine besondere Ehre und 

ein grosser Vertrauensbeweis, wenn man für eine solch dankbare Aufgabe 

„ausgewählt“ wird. So musste ich nicht lange überlegen und habe gleich 

zugesagt, dieses „Amt“ zusammen mit Vreni Häfliger als Patenpaar zu 

übernehmen. 

Eine langjährige Verbundenheit mit der Blasmusik, früher als Aktivmitglied 

aber auch mit den Fahnen der früheren BB Eintracht Schötz, hat mich 

bewogen diese ehrenvolle Aufgabe anzunehmen. 

Etwas Besonderes für mich ist auch die Tatsache, dass eine Familientradition 

eine Fortsetzung findet. So ist meine Mutter Fahnengotte des Vereinsbanners 

der damaligen BB Eintracht, welche im Jahr 1995 geweiht wurde und bis 

heute in Gebrauch ist. Ihr Bruder Toni Bühler stand viele Jahre als Fähnrich im Einsatz, wiederum als 

Nachfolger seines Onkels Josef Bühler.  

Ich freue mich auf meine Aufgabe als Fahnengötti, auf die Auswahl des neuen Vereinsbanners und natürlich 

auf die Weihe vom 5. April 2014. 

Möge die neue Fahne den Verein bei vielen schönen und freudigen Anlässen in eine erfolgreiche Zukunft 

begleiten und stets als Symbol der Zusammengehörigkeit dienen. 
 

 

Gerne stelle ich mich ein wenig näher vor: Mein Name ist Verena Häfliger-Rölli, 

geboren bin ich am 31.03.1952. Zusammen mit meinem Ehemann Alois Häfliger 

wohne ich an der Ohmstalerstrasse 44 in Schötz. Zudem bin ich Mutter von zwei 

erwachsenen Kindern sowie seit Dezember 2012 Grossmutter. Seit dem März 

2011 geniesse ich das  Pensionsleben. Meine Hobbies sind: In der freien Natur 

wandern, kochen, stricken und Grosskind hüten. 

In den vergangenen Jahren war mein Mann in der BB Frohsinn Es-Horn-Bläser. 

Heute ist er als Fähnrich in der BB Schötz aktiv. 

Von 2004 bis Januar 2006 war er Präsident beim Verein BB Frohsinn Schötz. 

Ein bedeutender Grundstein für mich war, dass es schliesslich per 1. Januar 2006 

zu einem Miteinander der beiden Vereine BB Eintracht und BB Frohsinn kam, 

und diese damit zur BB Schötz wurden. 

Bis heute haben mein Mann und ich den Verein stets an diversen Anlässen 

unterstützt. Dies ist für uns immer eine freudige Sache. 

Als Fahnengotte für die erste Fahne der BB Schötz angefragt zu werden, hatte ich nicht erwartet und war für 

mich eine Überraschung. Nach zwei schlaflosen Nächten und Überlegungen habe ich zugesagt. Für mich ist 

das eine besondere Ehre und Vertrauensbeweis, wenn man für eine solch dankbare Aufgabe ausgewählt 

wird. Besonders freut es mich dieses Amt zusammen mit Roger Frey als Patenpaar zu übernehmen.  
 

  

Abbildung 1: Fahnengötti  
Roger Frey 

Abbildung 2: Fahnengotte 
Vreni Häfliger-Rölli 


